

Ministerio del Interior y de Justicia lanza su Centro de Estudios Políticos

Bogotá, (PRESSCOLOMBIA).- El Ministerio del Interior y de Justicia lanzará éste miércoles 5 de marzo su Centro de Estudios Políticos y Constitucionales con un Foro - Conversatorio sobre los avances que ha tenido en materia electoral la Carta Política de 1991 con el acto legislativo 01 de 2003 y la reforma política que cursa actualmente en el Congreso de la República.

Los panelistas del evento serán el Ministro del Interior y de Justicia, Carlos Holguín Sardi, la Viceministra del Interior, María Isabel Nieto Jaramillo, el Viceministro de Justicia, Guillermo Reyes González, los ex Presidentes de la Asamblea Nacional Constituyente, Horacio Serpa Uribe y Antonio Navarro Wolff, y los ex Constituyentes Humberto De la Calle Lombana, Augusto Ramírez Ocampo y Hernando Yepes Arcila. La Fundación Konrad Adenauer traerá como invitado especial al profesor alemán Matthias Herdegen, quien es uno de los más reconocidos constitucionalistas del mundo y quien abrirá el debate con la charla "Se está desarticulando la Carta Política del 91 o la Reforma Política se puede ver como un desarrollo de la misma". MINISTERIO FIRMA CONVENIO

En el evento también se formalizará un acuerdo de entendimiento entre el Centro de Estudios del Ministerio del Interior y de Justicia que coordina el Director de Asuntos Políticos y Electorales, José Andrés O'Meara Riveira y la Fundación Konrad Adenauer que dirige Carsten Wieland, cuyo propósito es articular esfuerzos en temas políticos y constitucionales y producir conjuntamente investigaciones, publicaciones y memorias, entre otros.